

Escuela de Farmacia da bienvenida a estudiantes

Escrito por Rafael Paez

Viernes 23 de Febrero de 2018 10:17 - Última actualización Viernes 23 de Febrero de 2018 10:29

En un ambiente de alegría y confraternidad, la Escuela de Farmacia, de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD, dio la bienvenida a sus estudiantes con motivo del inicio del presente semestre 2018-20, en un encuentro que tuvo lugar en el auditorio Manuel del Cabral de la Biblioteca Pedro Mir, y al que asistieron decenas de estudiantes y profesores de esta unidad académica.



La maestra Erodita de Jesús, junto a docentes de la Escuela de Farmacia y al conferencista

La maestra Erodita de Jesús, directora de esta Escuela, expresó que la organización del evento tuvo como propósito dar una cordial bienvenida a los estudiantes, para contribuir a que estos se sientan motivados y orgullosos de haber tomado la decisión de convertirse en farmacéuticos.

Agregó que durante su gestión al frente de dicha unidad ha hecho todo lo posible para lograr el desarrollo de la carrera de Farmacia, reclamando el espacio que les corresponde a estos profesionales del sector salud.

Esta actividad contó con un ciclo de conferencias en ciencias farmacéuticas titulado *“Por una alimentación saludable”*, el cual incluyó las conferencias:

Escuela de Farmacia da bienvenida a estudiantes

Escrito por Rafael Paez

Viernes 23 de Febrero de 2018 10:17 - Última actualización Viernes 23 de Febrero de 2018 10:29

*“Comida chatarra o basura”,
dictada por el doctor Miguel Franjul, y
“Alimentación saludable en el adolescente y adulto joven”*



La directora de la Escuela de Farmacia se dirige a los presentes

Raisa Nuñez, María Antigua, Ángel Cedeño, Francia Pie, María Luisa Báez Veras, Dignorah Olivo, Elizabeth Pérez, Mussetta Cedeño, Dileysis Paniagua, Ana Isabel Herrera Plaza, Delys Rodríguez, Ysabel Noemí Tejeda, Ana Isabel Elías, figuran entre los docentes que asistieron a la actividad.

Cabe señalar, que entre las áreas en las que puede desempeñar su trabajo un farmacéutico, figuran: farmacia hospitalaria y clínica, farmacia comunitaria, alimentación y nutrición, industrial, investigación, control de calidad y toxicología.

Escuela de Farmacia da bienvenida a estudiantes

Escrito por Rafael Paez

Viernes 23 de Febrero de 2018 10:17 - Última actualización Viernes 23 de Febrero de 2018 10:29



¿Cuál es el riesgo para la salud del consumo de la comida Chatarra?

- Obesidad
- Diabetes mellitus tipo 2
- Dislipidemia
- Aterosclerosis
- Hipertensión arterial
- Accidentes cardiovasculares
- Osteoporosis
- Diverticulitis
- Cáncer
 - (colorrectal, páncreas, mama, próstata)
- Trastornos músculo-esqueléticos
- Trastornos articulares, entre otros.



El doctor Miguel Franjul durante el desarrollo de su exposición.

